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Kleine Anfrage

Eintrittspreise Zentralbad

Zur Zeit wird das Zentralbad renoviert und im großen Stiel umgebaut. In der Vergangenheit
wurde dieses Bad vermehrt von älteren sowie  behinderten Menschen genutzt
Hieraus ergeben sich nun Fragen zum Vertrag mit dem neuen privaten Betreiber.

1. Wie hoch werden die Eintrittspreise in Zukunft sein?

2. Gibt es für behinderte Menschen ähnliche Preisermäßigungen wie in der Vergangenheit?

3. Wenn solche Preisermäßigungen vorgesehen sind, in welchem prozentualen Bereich
bewegen sich diese?

4. Wird bei dem Umbau berücksichtigt, dass dieser behindertengerecht durchgeführt wird?  
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